

Ein großer Tag für unsere neuen ABC-Schützen



Mit einem Gottesdienst und einer Feierstunde begann am Dienstag, den 14.08. für unsere Schulneulinge das Schulleben. Neben den vielen bunten Schultüten strahlten dabei alle 16 Jungen und Mädchen der Klasse 1 an ihrem großen Tag um die Wette. Schulleiterin Frau von Doemming begrüßte alle Kinder, Eltern, Verwandte und Gäste und verriet gleich zu Beginn: "Eine meiner schönsten Aufgaben ist es, einmal im Jahr die künftigen Abc-Schützen als Schüler unserer Schule aufzunehmen." Mit Liedern, Gedichten und selbstgebastelten Geschenken begrüßten auch die Kinder der Klassen 2a und 3a stellvertretend für alle ihre neuen Mitschüler. Zum Ende der Feier zeigte Frau Faust, Klassenlehrerin der Klasse 1a, ihren neuen Schülerinnen und Schülern den zukünftigen Klassenraum.

Für die Grundschulzeit in der Joseph-Mendelssohn-Schule und ganz besonders natürlich für das erste Schuljahr wünscht das gesamte Schulteam unseren neuen Schülern und Familien alles Gute.